

Quand l'hypertension et le diabète se marient... vous pouvez éviter d'en faire les frais

Chaque année, **la semaine nationale de prévention du diabète** a normalement lieu début juin, mais depuis la pandémie

la

Fédération

Française des Diabétiques

a choisi de décaler cet événement en raison des incertitudes sanitaires.

La 10^{ème} édition aura lieu du **24 septembre au 1^{er} octobre 2021, sur l'ensemble du territoire.**

Pour cette nouvelle édition, **la Fédération Française des Diabétiques et la Fondation de recherche sur l'hypertension artérielle renouvellent leur association**

afin de renforcer cette campagne de sensibilisation et la communication sur la prévention du diabète de type 2 pour une visibilité optimale auprès du grand public et l'amélioration de la prise en charge (dépistage, suivi, traitement, vaccination covid) des diabétiques avec une hypertension.

En France, 10,3 millions de personnes sont soignées pour une hypertension artérielle et 3,7 millions pour un diabète. **Selon les résultats de l'enquête FLAHS 2019, 80 % des diabétiques sont aussi hypertendus et 20% des hypertendus sont aussi diabétiques.**

Avec la participation du :

- Dr Jean-François Thébaut, vice-président de la Fédération Française des Diabétiques
- Pr Xavier Girerd, président de la Fondation de recherche sur l'hypertension artérielle

SEMAINE NATIONALE DE PREVENTION DU DIABETE

Écrit par Fédération Française des diabétiques

Dimanche, 29 Août 2021 14:53 - Mis à jour Dimanche, 29 Août 2021 15:18
